

Testimonio de Delia Astuyauri Arroyo

Parroquia Nuestra Señora de la Paz Motupe Montenegro, San Juan de Lurigancho Lima Peru, y nuestra parroquia hermana St. Marien, Gernsbach, Alemania.

Mi nombre es Delia Astuyauri Arroyo, responsable de la Partnerschaft, en mi parroquia, y siendo delegada coordinadora de la Diócesis de Chosica, y miembro del Consejo Nacional de la Partnerschaft, con motivo tan importante de celebrar nuestras bodas de plata, 25 años de nuestra querida Partnerschaft, quiero compartir con ustedes nuestra experiencia.

Como agradecimiento por este regalo del señor, por estos 16 años de hermandad entre nuestras dos comunidades, quiero compartir esta experiencia maravillosa viviendo una verdadera espiritualidad de nuestra Partnerschaft trabajando nuestras 4 dimensiones, como, diría yo, la Partnerschaft es como una mesa firme con 4 patas, manteniendo esa firmeza con cada dimensión de la Partnerschaft, conjuntamente, evitando cojear, y mantener un trabajo muy articulado y coordinado.

Cuando hablo de nuestra hermandad, no puedo dejar de mencionar al padre Josef Sayer, en los años de 1987 cuando había tantos problemas de terrenos y conflictos, entre las dos comunidades, de Motupe y Montenegro, él fue la persona clave para llamarnos a la reflexión, y buscar una solución trabajando juntos por un bien común, conjuntamente con Francisco y Angelica Marcus, misioneros de Belén que formaron la iglesia, con la comunidad, dejando huellas imborrables en nuestros corazones. También es muy importante de mencionar a las personas que han dejado huellas muy profundas en nuestra Partnerschaft, a la primera voluntaria que llegó a esta parroquia, señorita Silke Hermes, y después a la Sarah Andris, Miguel Dammert, Anna Morlock, Lea Klopfer, jóvenes que entregan todo su voluntad su tiempo, su cariño, con la gente de esta comunidad animando y caminado juntos, con nosotros por un compromiso muy firme por nuestra Partnerschaft.

Formalmente estamos cumpliendo 16 años de hermandad entre estas dos comunidades 16 años de agradecimiento al señor de tener un contacto vivo y amistad profunda, con intercambios de conocerse cara a cara, de fortalecernos cada vez más fuerte, trabajando juntos con diferentes intercambios de vivencia, trabajos pastorales en las diferentes comunidades, tanto en Gernsbach y Motupe Montenegro, celebramos nuestras misas de oración por nuestra Partnerschaft, y nuestros hermanos de Alemania, a través de pensamientos mutuos.

También en nombre de las familias del Prite, institución, con niños con discapacidad de 0 a 6 años, tenemos que agradecer, que gracias al apoyo de la Partnerschaft, ellos pueden tener los profesionales, para ayudarles con sus terapias, siendo un gran apoyo, y podemos decir así que los niños tienen más oportunidades de avanzar en su desarrollo.

Es muy importante de hacer encuentros personales, también trabajo con los jóvenes voluntarios que vienen a nuestra parroquia, dispuestos a vivir una cultura diferente, y dispuestos a los retos, admiro mucho su trabajo de estos jóvenes llenos de energía, y agradecidos por la labor que hacen los voluntarios, cada año en esta comunidad, con su apoyo tanto en las instituciones y la parroquia, motivando jóvenes, y siendo un nexo para la comunicación, traducciones, tanto en Perú como Alemania, después que ellos regresan para Alemania, siguen apoyándonos, y también pueden

transmitir sus vivencias, en nuestra comunidad hacia nuestra parroquia hermana y así mantener vivo nuestra Partnerschaft.

Agradeciendo a Dios por este honor y regalo quiero terminar con un VIVA NUESTRA PARTNERSCHAFT, QUE VIVA LOS 25 AÑOS DE ARDUO TRABAJO Y AGRADECIENDO A LA PARROQUIA ALEMANA, AL SEÑOR JURGEN HUBER, POR CUMPLIR UN ROL TAN IMPORTANTE, SIEMPRE DE MANTENER UNA COMUNICACIÓN Y ORGANIZACIÓN MUY BUENO Y MUY CERCANO, con cada uno de las parroquias en Perú, que dios bendiga nuestra Partnerschaft y bendiciones de nuestro párroco padre Kevin y nuestra hermana clara a asesora de la Partnerschaft en nuestra parroquia, y agradezco a Dios por este compromiso de seguir trabajando por nuestra querida Partnerschaft.

muchísimas gracias, atentamente

Delia Astuyauri Arroyo

Parroquia Nuestra Señora de la Paz, Coordinadora Diocesana de Chosica y Miembro del Consejo Nacional de la Partnerschaft



Delia Astuyauri con el micrófono durante el Encuentro de Partnerschaft en el Colegio Fe y Alegría cerca a su casa y parroquia en 2017

Delia Astuyauri, miembro fundadora del Consejo Nacional de la Partnerschaft falleció el 06 de junio del 2017. Delia, descansa en Paz.